



区民伝言板

<掲載内容の見方>
グループ・イベントの募集名称/
開催日/開催場所/対象者/
参加費(入会金・月会費)/連絡先

今月の区民伝言板は新型コロナウイルス感染症による影響を考慮し、イベント等の掲載を見送りさせていただきます。掲載記事は引き続き募集していますのでふるってご応募ください!

(掲載例)

淀川区内の桜の風景



十三公園



JR 東淀川駅

〇〇ママさんバレーボール選手募集

毎週水曜日/〇〇小学校/
女性限定/月会費2,000円
△△☎6308-〇〇〇〇

〇〇ボランティア会員募集

毎週水曜日/××社会福祉会館/
どなたでも/会費なし
△△☑〇〇〇〇@××××

「区民伝言板」掲載記事募集中! 掲載無料!!

皆さんの活動やメンバー募集を応援する「区民伝言板」です。気軽にご利用ください。掲載希望月の前々月の25日必着の郵送・メール・持参でお申し込みください。(応募多数抽選)

問合せ及び申込先

〒532-8501 淀川区十三東2-3-3 淀川区役所政策企画課「区民伝言板」あて

☎6308-9404(電話での申込みはできません)

☑dengonban@city.osaka.lg.jp

※申込みにはルールがあります。

詳しくは、「区民伝言板」のホームページから



淀川区住みます芸人

職人の

職人奮闘記

淀川区住みます芸人「職人」が、笑いあり、スベリありの奮闘記と共に淀川区各地域のイベントをレポートします!

第10話 「ピンチはチャンス」の巻



▲立ち位置は左こーぞー右おっくん、覚えてくださいね!

新型コロナウイルスの影響で、お笑いの舞台や淀川区のお仕事などたくさん中止になりアルバイト以外の仕事が無くなってしまっています…。

落ち込んでいても仕方ありません!この期間にYouTubeでの活躍の準備をしようとポジティブに捉えています!笑顔と元気を与えられるような動画を作れるように頑張ります!

皆様もお身体には十分お気をつけください!

よどがわの春、見つけた!

日ごとに温かくなり、区役所でもたくさんの花が咲き始めました。

皆さんも身近な春を探してみませんか?



編集後記

巻頭特集を作成中、保健師さんにおすすめの手洗い方法を教わりました。3面で紹介した手洗いの手順を童謡の「もしも亀よ」や「ソウさん」を歌いながら行くと良いそうです!歌うことで自然と20~30秒間手洗いの時間が確保でき、さらに楽しい気分になれるのでおすすめです!(広報担当:岡田)



▲お気に入りの石けんやアイテムと一緒にレッツ手洗い!



今月のイベントピックアップ!



場所 梅田市税事務所
期間 4月1日～4月30日(土日祝除く)
時間 9:00～17:30(金曜日は19:00まで)
問合せ 梅田市税事務所固定資産税グループ
 ☎4797-2957(土地)、2958(家屋)

淀川区春休み子ども相談 **予約不要**
時間 10:00～12:00、14:00～16:00
場所 ①区民センター3階 小会議室
 ②区民センター3階 第3会議室
対象 区内の小学生・中学生・高校生のみなさん
 直接会場まで来てください。
問合せ 市民協働課(教育支援)
 4階41番 ☎6308-9417

詳しくはHPから▶ 



4月イベントカレンダー

- 1 水 固定資産税(土地・家屋)に関する縦覧(～30日☎)
- 区民ギャラリー
水墨画などの作品展示/貼り絵、木目込人形、色紙工作などの作品展示(～14日☎)
- 6 月 淀川区春休み子ども相談①
- 7 火 淀川区春休み子ども相談②
- 15 水 区民ギャラリー
書道の作品展示(～28日☎)
- 26 日 日曜開庁日 ▶P5
- 28 火 「離婚・養育費」無料相談 ▶P6
- 30 木 区民ギャラリー
絵手紙、絵はがきの作品展示(～5月12日☎)



新型コロナウイルス感染拡大防止に向けたイベント中止にご注意ください。

当区をはじめ各所でイベントなどの開催が予定されているところですが、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況により、参加者および関係者の健康・安全面を考慮した結果、イベントなどが中止となる可能性があります。イベントなどへの参加にあたりましては、主催者などに事前にご確認ください。



やまちゃんの“ココろ”

淀川区長 **山本 正広**



一人一人がやれること、やるべきこと

区民の皆さん、令和2年度も、どうぞよろしくお願いいたします。
 さて、とにかく最近の話題は新型コロナウイルスのことばかりですが、今回の騒ぎで分かったことが一つあります。それは一人一人の力の大きさです。

2月1日の十三こども0円食堂に行った時、「正しい手洗いの仕方」の大きな図が貼ってあって、きっちりと手洗いの指導をされていたのがすごく印象的でした。それ以来私も正しい手順でこまめに洗うようにしています。連日「手洗いが大事!」と報道されていますし、コロナはともかく、通常のインフルエンザは例年より少ないと聞いています。一人一人が感染予防に少し注意するだけでとても大きな力になる。

一方、マイナスに働くこともあります。それは例えばトイレトペーパーの買占め騒ぎ。噂話に踊らされて、家に沢山準備が

あるのに買ってしまふ。ついでに、と2パック、3パックと買う。一人一人がこんなことをしているとあっという間に店頭からなくなり、焦った人がさらに買い占めようとする。まさに悪循環です。

これで思い出したのが選挙の時によく言われる「一票の重み」という言葉です。でも、つつい「私の一票なんか何千、何万の票のなかでは値打ちなんかない。どうせ、今の流れで、なるようにしかならんやろ」と思いがちではありませんか。

投票率の低さがよく問題とされますが、その原因の中には「私の一票なんか」という諦め意識があるのではないのでしょうか。『スラムダンク』安西監督の名言ではないですが「諦めたらそこで試合終了」。一人一人の力を信じて、真剣に一票の重みを行使したら淀川区は、大阪市は、そして日本はもっともっと良くなると思います。

